



Compte rendu de la réunion de bureau du 26 septembre.

Etaient présents : Fred, Miluce, Yves, Jean-Luc, Daniel, Michel et Fabienne.

Compétitions

CHALLENGE DU PERSONNEL DU GOLF -DIMANCHE 28 SEPTEMBRE :

Jean-Luc se charge des départs le samedi en fin de matinée. Les horaires seront disponibles en début d'après midi.

GOLF ARCHERIE -DIMANCHE 12 OCTOBRE :

Bernard se charge de l'organisation. Jean-Luc et Fabienne feront les départs le samedi 11 à 10h00.

RENCONTRE AVEC LA MARTERIE A LOUDUN - DIMANCHE 19 OCTOBRE :

Compétition en scramble à 2.

Quiétude offre un bon-cadeau à la meilleure équipe de la Marterie.

Les participants de la Marterie apportent un « panier gourmand » pour les vainqueurs de Loudun. Danbiel et Fabienne feront les départs le samedi 18.

RENCONTRE RETOUR A LA MARTERIE - DIMANCHE 26 OCTOBRE :

Un week-end est prévu à la Marterie comme l'an passé. Même formule qu'à Loudun.

Une feuille d'inscription sera affichée au Club House afin de pouvoir faire les réservations de l'hôtel. Ceux qui souhaiteraient rester une journée de plus devront le préciser. Nous fournirons dès que possible la date limite d'inscription. Fred se renseigne.

Divers

LADY-BIRD :

Félicitation à l'équipe féminine de Loudun qui après 2 ans (sur les 3 ans de la compétition) est en 2^{nde} position derrière les Forges .7 clubs participent à la Lady-Bird.

MATCH PLAY D'HIVER EXTERNE :

Miluce se charge des inscriptions « femmes » et Alain des inscriptions « hommes ».

MATCH PLAY D'HIVER INTERNE :

Un championnat de match play interne par équipe de 4 joueurs (3 hommes + 1 dame) sera organisé à partir du mois de novembre.

Le règlement détaillé et les feuilles d'inscription seront affichés début octobre au club house. L'information sera relayée par le blog.

COMPTE RENDU DE LA REUNION AVEC LE COMITE DEPARTEMENTAL DE LA VIENNE :

18 jeunes sont inscrits à Loudun. Les dates de stages ont été communiquées à Jean-Marc. Nous envisageons de créer un trophée inter écoles de golf avec le golf du Connétable.

ETALONNAGE :

Yves fait une demande officielle auprès de la Ligue afin que notre terrain soit à nouveau étalonné. Cela devrait se faire au printemps prochain. Nous espérons ainsi obtenir un slope plus élevé.

CAROTTAGE :

Le carottage début septembre nous empêche d'organiser des compétitions sur le mois de septembre. Nous envisageons de le faire l'an prochain vers le 15 août afin de nous libérer des dates en septembre. L'eclectic risquerait alors de se faire en 4 ou 5 tours maximum.

DEPARTS ET RESULTATS DES COMPETITIONS :

Les départs seront désormais consultables sur internet à partir du blog. Ils ne sont visibles que la veille de la compétition. Une fois la compétition passée, le lien se fait sur une page vierge de la FFG.

Un espace « résultats » est également créé sur le blog afin de permettre à chacun d'accéder directement à partir du blog aux résultats de toutes les compétitions ayant eu lieu à Loudun.

La prochaine réunion de bureau est fixée au Jeudi 27 novembre à 18h00 au Club House.